

Coordinan medidas de seguridad y trabajo para las elecciones primarias del domingo

Este domingo se realizará el proceso de la primaria legal del pacto 'Unidad por Chile' en todo nuestro país, de cara a las elecciones presidenciales de este año 2025. Aconcagua se ha preparado para todo este proceso de carácter voluntario para la comunidad, estableciendo las ya clásicas medidas en los locales de sufragio.

En este contexto, el delegado presidencial provincial de

San Felipe de Aconcagua, **Daniel Muñoz Pereira**, señaló que «este domingo se va a realizar la elección primaria legal en nuestro país. Al respecto, nosotros nos hemos reunido junto al personal militar, el Servel, municipios y Carabineros, para coordinar la parte logística de esto».

La autoridad provincial agregó que «en sentido que contamos con 15 locales de votación en nues-

• El día viernes el ejército tomará posesión de los locales de votación.—
tra provincia en esta oportunidad, han sido disminuidos y también el llamado a la comunidad de informarse del local donde deben votar. Es una votación voluntaria, porque muchos locales no van a funcionar en esta oportunidad».

Junto con esto,



Este domingo se desarrollará el proceso de elecciones primarias (Imagen de archivo).

Muñoz aseguró que «el despliegue militar ya se ha coordinado, el día viernes a primera hora estarán en posición de los locales de votación y tendremos cobertura policial el día domingo al exterior de los locales de votación».

Por su parte, el prefecto de Carabineros, coronel **Mauricio Guzmán Yuri**, comentó el despliegue de los funcionarios en el exterior de cada local de sufragios. «Venimos trabajando hace un buen tiempo, nosotros comenzamos el día viernes con la vigilancia especial en los colegios, el día sábado tenemos el

reconocimiento de sala por parte de los vocales de mesa, y ya íntegramente, el día domingo con toda la elección», indicó.

En este sentido, Guzmán sostuvo que «vamos a cubrir todos los colegios con Carabineros y esperamos, al igual que otras veces, que sea totalmente tranquilo, normal; no hemos tenido inconvenientes y alteraciones al orden público».

En cuanto a si se ha establecido algún corte de tránsito en el perímetro de algún local de votación, el prefecto de Carabineros manifestó que «por tema de seguridad y en-

tendiendo que hay gente que tiene algún problema de movilidad o discapacidad, siempre aislamos o tratamos de hacer algún desvío en los colegios, no con la finalidad de ocasionar congestión vehicular, sino que asegurar y dar tranquilidad a la comunidad».

Finalmente, y al tratarse de un proceso voluntario para la comunidad, Carabineros no dispondrá del servicio especial para sentar excusas por ausentarse a votar. «No vamos a realizarlo este año, no vamos a habilitar ningún tipo de punto extra para las excusas», cerró.